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Aos sete dias do mês de março, do ano de dois mil e treze, na sede da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se 

os vereadoresAri Faccio, Dulce Bettu Zanella, Leandro Caproski, Lindonês de Fátima 

Pelegrini, DeoclidesLazarotto, Amarildo Francescon, Ademar Pierezan, Dilamar Ferreira 

Borgese Jair Campagnolo,todos representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 

ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no 

uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a palavra ao Secretário 

da Mesa da Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

003/2013, relativa à sessão ordinária realizada do dia 21 de fevereiro de 2013, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura da 

Pauta 004/2013 que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após a discussão a 

pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições:Projeto com pedido de regime de 

urgência:Projeto de Lei n° 008/2013 – que autoriza a celebração de convênio com o 

Tribunal Regional Eleitoral do Estado do Rio Grande do Sul. Projeto de Lei n° 009/2013 – 

que autoriza o Poder Executivo a alienar bens de propriedade do Município e dá outras 

providências. Matéria em segunda discussão: Indicação n° 003 e 004/2013 do Vereador 

Dilamar F. Borges. Indicação n° 005/2013 do Vereador DeoclidesLazarotto. Pedidos de 

Providências n° 001, 002 e 003/2013 do Vereador Jair Campagnolo. Pedido de Informação n° 

002/2013 do Vereador Jair Campagnolo. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 

010/2013 – que autoriza a concessão de auxílio financeiro à entidade sem fins lucrativos e dá 

outras providências. Demais proposições: Pedido de Providência n° 004/2013 do Vereador 

Amarildo Francescon. Em seguida, o Sr. Presidente Vereador Ari Faccio, determinou ao 

Secretário da Mesa que fizesse a leitura da pauta desta sessão ordinária que, após a leitura 

feita pelo Senhor Secretário e a costumeira discussão, foi aprovada por unanimidade. Os 

trabalhos então foram suspensos para que as comissões permanentes da Casa Legislativa 

dêem seus pareceres em relação aos projetos em pauta com regime de urgência especial 

aprovado. De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. Presidente 

determinado ao Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto 

de Lei 008/2013 - que autoriza a celebração de convênio com o Tribunal Regional Eleitoral 

do Estado do Rio Grande do Sul. Lido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Passou-se, 

logo após, a discussão do referido projeto que, após os debates, foi colocado em votação, 

tendo sido aprovado por unanimidade. O Secretário, por determinação do Presidente, fez a 

leitura do parecer ao Projeto de Lei 009/2013– que autoriza o Poder Executivo a alienar bens 

de propriedade do Município e dá outras providências.Lido e discutido, tanto o parecer como 

o projeto foram aprovados por unanimidade.Logo após o Sr. Presidente determinou ao 

Secretário, que fizesse a leitura do parecer referente à Indicação n° 003/2013 do Vereador 

Dilamar F. Borges, que foi colocado em discussão tendo sido aprovado por unanimidade. 

Lida a Indicação n° 003/2013, a mesma foi aprovada por unanimidade. Também foi lido o 

parecer à Indicação n° 004/2013, do Vereador Dilamar F. Borges, tendo sido colocado em 

votação, sendo que o mesmofoi aprovado por unanimidade. Passou-se para a leitura 

dareferida Indicação, que após as explicações feitas  pelo proponente, foi colocada em 

votação, sendo aprovada por unanimidade. Ainda, foi feita a leitura do parecer à Indicação n° 

005/2013, do Vereador DeoclidesLazarotto, tendo sido colocado em votação, sendo que o 

mesmo foi aprovado por unanimidade. Passou-se para a leiturada   referida   Indicação,   que   



após as explicações feitas  pelo proponente, foi colocada em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Em seguida fez-se a leitura dos pareceres referentes aos Pedidos de Providência 

n° 001, 002 e 003/2013 todos de autoria do Vereador Jair Campagnolo, sendo que após terem 

sido comentados, foram aprovados por unanimidade, bem como, os respectivos Pedidos de 

Providência. Também foi feita a leitura do parecer ao Pedido de Informação n° 002/2013 do 

Vereador Jair Campagnolo, que após lido, foi aprovado por unanimidade. Lido o referido 

Pedido de Informação, o mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 

unanimidade.Logo passou-se para a leitura da matéria em primeira discussão, cujo Projeto de 

Lei n° 010/2013 - que autoriza a concessão de auxílio financeiro a entidade sem fins 

lucrativos e dá outras providências, após odebate foi baixado para estudo das Comissões 

Permanentes desta Casa Legislativa e emissão de parecer. Por último, foi feito a leitura do 

Pedido de Providência n° 004/2013 do Vereador Amarildo Francescon, que após feito 

comentário pelo Vereador proponente, foi baixado para estudo das Comissões Permanentes 

desta Casa Legislativa e emissão de parecer. Como não havia outras matérias para discussão, 

passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: O Vereador Dilamar pediu permissão para uso 

dapalavra ao Senhor Presidente e agradeceua presença do empresário Carlos Martello e a 

presença dos demais, e convidou para a Homenagem ao Dia da Mulher. O Vereador Leandro, 

agradeceu a presença do Carlos da A.C Martello e falou que a parte dos Vereadores foi feita, 

o restante não mais cabia a eles. Também convidou para a Homenagem à Mulher 

Novalvoradense 2013, idealizada pelo mesmo, que será hoje prestada na Casa da Cultura. O 

Vereador Amarildo pediu afastamento do cargo de vereador, durante sessenta dias, contando 

do dia 1º do mês de abril até o dia 30 maio, inclusive. Agradeceu a todos que 

estavampresentes e ao Carlos Martello. O Vereador Ademar, agradeceu a presençados 

assistentes, e comentou sobre a Polícia Militar, que deveria estar mais a disposição da 

população, principalmente na madrugada, pois às vezes há ocorrências, e quando os cidadãos 

requerem serviço, muitas vezes ostelefones das dependências da Brigada Militar  não são 

atendidos.Citou ainda, que gostaria que os responsáveis viessem até essa Casa Legislativa, 

prestar esclarecimentos,sendo um deles sobre funcionamento dos horários noturnos. A 

Vereadora Dulce, fez uso da palavra, dizendo que vai lutar juntamente com o Vereador Jair, 

pelo pedido feito pelo proponente, por obras de pavimentação no prolongamento da av. 7 – 

Guerino Pancotte na Sede do Município de Nova Alvorada – RS. Nada mais havendo a tratar, 

o Senhor Presidente, convidou todos os que estavam ali presentes para participarem da 

Homenagem à Mulher Novalvoradense 2013, promovida pela Câmara de Vereadores, evento 

esse, que ocorreria, após término da Sessão Ordinária, na noite de sete de março de 2013 às 

vinte horas, na Casa da Cultura. Convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia 25 de março deste ano, neste mesmo local e horário. E 

encerrou a Sessão. 
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